

## LE SEJOUR A MONTREAL DE SON EMINENCE LE CARDINAL BEGIN

**N**OUS aurions voulu, pour compléter ce que nous avons publié la semaine dernière, raconter le détail des réceptions qui ont été faites un peu partout, à Montréal, dans nos diverses institutions, à Son Eminence le cardinal Bégin. Mais il nous faudrait doubler plus d'une livraison et nous n'y suffirions pas. Arrêtons-nous alors à une rapide et sommaire énumération des faits qui se sont succédés, depuis l'arrivée du cardinal, le lundi soir, 7 décembre, jusqu'à son départ, le vendredi après-midi, 11 décembre.

Le mardi, 8, Son Eminence a donc célébré la messe pontificale à la cathédrale. Le soir avait lieu à l'hôtel-de-ville la réception officielle offerte à Son Eminence par la cité de Montréal.

Le 8 également, au dîner que Monseigneur donne tous les ans au personnel universitaire, Sir Horace Archambeault, doyen de la faculté de droit, a dit avec une exquise délicatesse, au vénéré cardinal le mot de bienvenue et Son Eminence a répondu par d'excellents conseils aux maîtres de notre haut enseignement.

Le lendemain, 9 décembre, le cardinal-archevêque disait la sainte messe à la maison-mère des Soeurs de la Congrégation, et, à midi, il était reçu au grand-séminaire, chez les Messieurs de Saint-Sulpice.

Le jeudi, 10 décembre, Son Eminence alla célébrer chez les Pères Jésuites, rue Bleury, et le vendredi, 11 décembre, elle donna aux Chers Frères, dans la chapelle du Mont-Saint-Louis, l'honneur et la joie d'assister à sa messe.

Notons encore qu'au dîner du clergé, le jeudi midi, à l'archevêché, Mgr Emile Roy, vicaire-général, se fit auprès du vénéré prince de l'Eglise le digne interprète du clergé de